

## **„Augenblick Natur!“ – Einladung zum Fotowettbewerb der Naturparke 2018**

**Zeigen Sie uns Ihren Naturpark Südschwarzwald!**

**Bonn / Feldberg – Auch 2018 lädt der Verband Deutscher Naturparke e. V. (VDN) Amateur- und Profi-Fotografen zur Teilnahme an der nächsten Runde des Fotowettbewerbs "Augenblick Natur!" ein. Gesucht werden wieder ausdrucksstarke Motive aus allen Naturparken Deutschlands. Der Wettbewerb startet am 1. April und läuft bis zum 31. Oktober 2018. Zeigen Sie uns Ihren ganz besonderen Blick auf den Naturpark Südschwarzwald!**

Zielsetzung des Fotowettbewerbs "Augenblick Natur!" 2018 ist es wieder, die einzigartige Vielfalt und Schönheit unserer Naturlandschaften aufzuzeigen und die Naturparke mit ihren verschiedenen Facetten einer breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen.

Alle Bilder des Wettbewerbs werden deshalb auf einem eigens dafür eingerichteten Internetportal auf der Website [www.naturparkfotos.de](http://www.naturparkfotos.de) veröffentlicht. Zu monatlich wechselnden Themen werden ausdrucksstarke Motive aus allen Naturparken Deutschlands gesucht – aufgenommen aus der ganz persönlichen Perspektive der Besucher. Der Wettbewerb läuft vom 1. April bis zum 31. Oktober 2018. Die 100 besten Bilder des Wettbewerbs werden monatlich von den Besuchern des Portals gewählt (vote per click). Aus diesen Top 100 wählt eine dreiköpfige Jury jeden Monat die 10 besten aus; der Jahressieger wird am Ende des Wettbewerbs mit einem Fotoworkshop mit dem Fotojournalisten und Naturfotografen Hans-Peter Schaub belohnt.

Der Fotowettbewerb wird seit 2007 unterstützt von Kaufland. In diesem Jahr wird er präsentiert in Kooperation mit der Zeitschrift "NaturFoto", der Firma Novoflex, Kaufland Foto mit freundlicher Unterstützung von CEWE sowie dem Rheinwerk Verlag. Bis heute wurden von den Nutzern des Naturpark-Fotoportals [www.naturparkfotos.de](http://www.naturparkfotos.de) über 130.000 Fotos aus den deutschen Naturparken eingestellt.

### **Weiterführende Informationen zu den Naturparken in Deutschland**

Insgesamt gibt es heute 105 Naturparke in Deutschland. Als großräumige Landschaften, die überwiegend aus Landschafts- und Naturschutzgebieten bestehen, nehmen sie über 27 % der Fläche der Bundesrepublik Deutschland ein. Sie eignen sich besonders zur Erholung und zum bewussten Erleben der Natur. Der Verband Deutscher Naturparke (VDN) ist seit 1963 der Dachverband der Naturparke in Deutschland. Er unterstützt seine Mitglieder

#### **Pressekontakt**

Naturpark Südschwarzwald, Haus der Natur, Dr.-Pilet-Spur 4, 79868 Feldberg,  
Valerie Bäessler, Tel. +49 7676 9336-14, [valerie.baessler@naturpark-suedschwarzwald.de](mailto:valerie.baessler@naturpark-suedschwarzwald.de)

dabei, die Naturparke aufzubauen und Vorbildlandschaften zu entwickeln. Die Naturparke bewahren und entwickeln Natur und Landschaft mit den Menschen und für die Menschen. Bei allen Aktivitäten des VDN gilt der Leitsatz: Natur und Landschaft sind nur zusammen mit den Menschen zu schützen und zu erhalten.

Weitere Infos über die Naturparke und den Wettbewerb gibt es auf [www.naturparke.de](http://www.naturparke.de) bzw. [www.naturparkfotos.de](http://www.naturparkfotos.de).

Sämtliche Informationen über den Naturpark Südschwarzwald finden Sie unter [www.naturpark-suedschwarzwald.de](http://www.naturpark-suedschwarzwald.de).

Bildnachweis:

Das Keyvisual zeigt einen neugierigen Jungfuchs, aufgenommen vom Naturfotografen Matthias Dreizler im Naturpark Stromberg-Heuchelberg (© VDN/Matze).